

Antrag auf die Beschaffung von Jugendfeuerwehrbekleidung

An die Gemeinde Köhn, der Bürgermeister

Hiermit stellt die Jugendfeuerwehr Pülsen einen formlosen Antrag auf die Beschaffung von Jugendfeuerwehrbekleidung. Aufgrund des Alters der vorhandenen Dienstbekleidung und der Möglichkeit an einer Amtsweiten Sammelbeschaffung im Jahr 2024 bzw. spätestens 2025 teilnehmen zu können, möchte die Jugendfeuerwehr die Beschaffung von 16 (sechzehn) Sätzen beantragen.

Ein Satz Bekleidung besteht aus:

1x Bundhose mit Gürtel

1x Jugendfeuerwehr-Blouson

1x Jugendfeuerwehr Überjacke

Aufgrund der angestrebten amtsweiten Sammelbeschaffung besteht die Möglichkeit hier etwas Geld einzusparen. Die Beschaffung der Kleidung ist nötig, da die vorhandene Kleidung bereits ziemlich in die Jahre gekommen ist und durch die Kleiderkammer nur noch sporadisch neu beschafft wird, oder gegen gleich alte getauscht. Somit wäre dies der richtige Zeitpunkt und vor allem auch notwendig, um weiterhin eine gut ausgerüstete und motivierte Jugendfeuerwehr zu erhalten.

15.02.24 

Florian Geduhn, LM

Jugendfeuerwehrwart

Gelesen und Befürwortet:



Ortwehrrührer Pülsen



Gemeindeführer Gemeinde Köhn